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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

関 係 課 長

２ 市 長

関 係 課 長

３ 市 長

関 係 課 長

４ 市 長

関 係 課 長

大 薗 藤 幸

　住宅用火災警報器の普及、設置の状況を問う。

　垂水中央中学校校庭拡張の進捗状況を問う。

　牛根麓の歩道整備を問う。

　老人施設入居者待機者数を問う。
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３）

２ 市 長
関 係 課 長

　市のＨＰに「花と温泉と渓谷のまち」とあるがその解釈と活用
について

堀 内 貴 志

　人口減少化にストップを掛けることが重要な課題の一つ
だと思うが、今後どのような取組を考えていくのか。

　垂水市の人口減少化抑止対策について

　人口減少化の現状と傾向について

　これまでの取組と結果
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

（３）

（４）

２ 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

感 王 寺 耕 造

　市単独での新規及び後継者支援対策の考えは

　灌水施設を備えた園芸団地の整備の考えは

介護保険の過去10年間のサービス利用率の推移と今後の
見通しは

　介護保険料への影響又は既存施設の経営への影響は

　南部地区住民の意向は

　農畜産業振興策について

　畜産振興対策について、現状の認識とその対策は

　垂水南中跡地利用について

　介護老人福祉施設建設計画のその後の進捗状況は

　本市の高齢者数（65歳以上）と後期高齢者数（75歳以上
の今後の推移は

　市内の医療療養病床と老健施設、有料老人ホーム、ケア
施設、在宅療養拠点等の収容能力数とその内訳は

　施政方針での「農業生産基盤の整備」の具体的内容につ
いて
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３ 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

（３）

（４）

４ 市 長

関 係 課 長

（１）

５ 市 長

関 係 課 長

（１）

６ 市 長

関 係 課 長

　市主催行事での参加者の健康管理対策は

　５月22日開催の新城地区での防災訓練での健康管理対策
と給水の対応状況は

　社協人事について

　事務局長の交代人事へ執行部の関与はなかったのか。

　鳥獣害対策について

　と畜場無償譲渡について

　民営化でのと畜場新設時期は

　新設場所の見通しは

　し尿処理施設、火葬場の土地利用計画についての影響は

　建物解体費用の供託、積立等が必要では
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 議　員 一問一答方式

1 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

（３）

２ 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

３ 市 長

関 係 課 長

（１）

４ 市 長

関 係 課 長

（１）

　防災訓練の概要について「５月22日　他」

　災害危険箇所数と工事改善箇所数について

　国民健康保険について

　国民健康保険医療費、国保税の推移と今後の見通しは

　振興会について

　高齢化率50％以上の限界集落数とその推移は

　本市の財政状況について

　地方債、財政調整基金の積立金等の現状は

　職員の定員適正化計画の推移について

　給与削減の現状とその効果は、今後の計画は

　防災訓練と災害危険箇所対策について

田 平 輝 也
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 議　員 一 括 方 式

１ 市 長

関 係 課 長

２ 市 長

関 係 課 長

３ 市 長

関 係 課 長

４ 市 長

関 係 課 長

５ 市 長

関 係 課 長

　市道、農道の整備について

　護岸の排水対策について

　国道220号線の整備について

　子育て支援連絡調整会議について

　防災対策について

川 畑 三 郎
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 議　員 一 括 方 式

１ 市 長

関 係 課 長

（１）

ア

イ

（２）

ア

イ

ウ

エ

オ

　「こもんそ商品券」について

　道の駅と交流人口について

　垂水市漁協への具体策について

　農畜産物についての展望について

　商工業の振興について

　新規企業の進出について

　たるみず大使について

　商工業の振興を図る事業について

　施政方針及び一般会計補正予算案について

　「垂水ブランド」販路拡大への挑戦について

池 山 節 夫
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

関 係 課 長

（１）

２ 市 長

関 係 課 長

（１）

３ 市 長

関 係 課 長

（１） 　現況と課題について

　財政調整基金について

　当初予算編成時の見込み額では、７億1,330万４千円と
なっておりましたが、平成22年度の最終補正見込み額で
は、10億191万９千円となっております。これだけ積増し
をするのであれば、もう少し市民のニーズに応えられたの
ではないかと考えますがどうでしょうか。

　人口増対策について

　施政方針によれば、人口増対策として桜島道路を実現し
て鹿児島市のベッドタウンとして人口３万人のまちづくり
を目指しますとあります。もちろん人口増対策は、最重要
課題と考えますが、喫緊の課題としては、お粗末すぎると
考えますが、人口増対策室を設置していろいろな角度から
対策を練るべきだと考えますが市長の考えは

　乗合タクシーについて

森 正 勝
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長
関 係 課 長

（１）

ア

イ

ウ

エ

２ 市 長
関 係 課 長

（１）

ア

イ

　原子力災害の地域防災計画への位置づけ
　　原発は危険であるとの認識か
　　エネルギー政策の方向は
　　地域防災計画への位置づけは

　液状化対策
　　可能性のある地域と分布図の作成の必要性
　　対策として、地盤の改良や家屋の耐震診断

　高齢者・子育て支援問題について「医療介護、教育、福祉の充
実への挑戦」

　求められている経済的支援策（３月議会の議論は）

　高齢者対策は（介護保険料・利用料問題）

　子育て支援対策は（病院窓口無料化問題）

　施政方針及び平成23年度一般会計補正予算案に対する質疑

　防災問題について「更なる防災体制の整備・強化を図っていく
必要性を強く認識」

　東日本大震災から学ぶべき点と対策の具体化を

　地域防災計画の見直し（想定等）と今後の取組に
ついて

職員体制（消防職員も含む。）のあり方の見直し
の必要性の認識は（行財政改革の見直し）

持 留 良 一
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３ 市 長

関 係 課 長

（１）

４ 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

１ 教 育 長

関 係 課 長

（１）

ア

イ

ウ

２ 市 長

関 係 課 長

（１） 　民間業者が参入する場合の規制（条件）の必要性につい
て

　就学援助費用問題

　就学援助対象費目の拡大の具体化を

　小学校と中学校の一人当たりの教育負担額は
　（部活動を除く。）

　拡大された理由

　経済環境や必要性（国が拡大した理由）から考え
ても早急な具体化が必要ではないか。

　指定管理者問題

　経済対策（仕事と雇用を増やし、まちの活性化を）

　住宅リフォーム助成制度の創設で、「建築物耐震改修促
進計画」と「民泊推進事業補助金」を一体的に進めて、仕
事と雇用を増やし、地域経済対策をとるべきではないか。

　農業問題（農業生産の維持・拡大や農村の振興）

　ＴＰＰへの態度について

　効率的かつ安定的な農業経営体を育成・確保となってい
るが、新規就農者や定年帰農者などへの支援策の検討はど
うなっているか。

一般質問

11



ア

イ

ウ

３ 市 長

関 係 課 長

（１）

（２） 　国保会計との関係で一般会計からの繰入の問題（法定
外）について

　民間業者の占める割合は

　指定取消し事例に占める民間企業の割合は

　労働者の適正な賃金や労働条件を保障する「公正
な労働基準」を選定基準に
　（業務の安定性、継続性、質が担保される選定基
準のために）

　財政運営問題

　財政調整基金の問題
　各種の交付金、地方交付税の「上乗せ」措置などを活用
した事業が進み、財政調整基金が増額（財政改革の計画よ
り）。全体として住民の切実な要求を実現する条件が広
がっている。
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 議　員 一問一答方式

市 長

１ 関 係 課 長

（１）

ア

（２）

２ 市 長

教 育 長

（１） 関 係 課 長

ア

（２）

ア

（３）

ア

イ 　南中跡地特養反対陳情と陳情取下げの２施設の経
営状況について

　「たるみず学校応援団」の設置促進について

　確実な不安の解消と災害対策の提案とは

　計画の進捗状況と問題点について

　具体的な取組内容について

　垂水市の介護施設について

　市内医療機関と相互的に補完し合う関係づくり
と、在宅療養支援診療所の設立について

　医療介護・教育・福祉の充実への挑戦

　施政方針について

　安心安全な垂水まちづくりの継続

　東日本大震災を教訓とした防災対策について

　河床整備について

　垂水中央中学校大規模改造事業整備及び校庭整備につい
て

池 之 上 誠
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 議　員 一 括 方 式

１ 市 長

関 係 課 長

（１）

２ 市 長

関 係 課 長

（１）

３ 市 長
関 係 課 長

４ 市 長

関 係 課 長

５

堀 添 國 尚

　環境問題について

　猿ケ城活性化施設の合併浄化槽の排水が直接本流に放流
されている。
　また、小浜の海岸は、国道拡幅によって浜がなくなって
いく。
　この２点について、市長は、どのように思われるか。

　「道の駅たるみず」の温泉入浴料の助成について

　牛根地区の対象者にとっては、とてもありがたいことで
ある。市内他地区の対象者は、どのようなお考えか。

　松ヶ崎地区の旧国鉄跡地の整備計画及び市営住宅の建設の計画
について

　老朽化した市営住宅の管理について

　岳野地区の周回道路の今後の計画と岳野地区福祉バスの運行に
ついて
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

関 係 課 長

（１）

２ 市 長

関 係 課 長

（１）

３ 市 長

関 係 課 長

（１）

４ 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

　なぜ、牛根地区の高齢者だけなのか。

　魚食普及推進、漁業体験事業について

　事業内容について

　民泊推進事業補助金について

　新たに民泊の受入れを行う農家、漁家だけなのか。

　上限額は、いくらか。

北 方 貞 明

　施政方針と予算について

　市長公約の５点について

　各公約で力点を置いているのは
　また、市長任期中で達成できるのか。

　道の駅温泉助成事業について
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

教 育 長

（１） 関 係 課 長

２ 市 長

教 育 長

（１） 関 係 課 長

（２）

３ 市 長

消 防 長

４ 市 長

教 育 長

（１） 関 係 課 長

（２）

　環境、省エネ対策について

　自転車・電力削減・グリーンカーテン

　学校のエアコンの今後について

　国旗国歌の件について

　市役所・教育委員会・市民への啓蒙

　学校の現状について

　小中学校の学力

　各中学校跡地利用の現状について

　消防本部体制の今後について

川 尻 達 志
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